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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial para que por intermedio de la dependencia que 

corresponda, se sirva informar sobre los siguientes puntos, vinculada con la seguridad 
interna de los hospitales del sector público bonaerense: 

Saber cuántos episodios violentos se sucedieron durante el comienzo del 2012 a la 
fecha. 

Tomar conocimiento en qué circunstancia se dio cada uno, y el saldo final 
resultante. 

Conocer con exactitud cómo está compuesta la custodia de los hospitales públicos 
de la Provincia de Buenos Aires, indicando cantidad de personal afectado y los 

metros cuadrados de cada uno de los predios a considerar. 

Informe si además de miembros de la Policía de la Provincia de Buenos Aires hay 
otro personal afectado a tareas de seguridad, cuidado o custodia, y de ser 

afirmativo detallar cuántos son los involucrados, por qué razones cumplen 'esas -----
tareas. 

Indique si luego de cada una de las denuncias hechas por profesionales de la salud 
bonaerense o trabajadores del sector, se tomaron mayores medidas preventivas 
en los sitios en donde se registraron hechos violentos. 

Informe sobre si para el año 2013 se tomaron precauciones y existen planes o 
programas especiales destinados a garantizar la seguridad en los lugares 
vinculados con la salud pública. 

Toda otra información que sirva para aclarar el tema en cuestión. 
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FUNDAMENTOS 

Durante todo el 2012 se fueron sucediendo hechos violentos en los distintos 

hospitales públicos bonaerenses, colocando a su personal en una situación incómoda, 

muchas veces arriesgando su integridad física. 

Esos hechos hicieron que en distintas oportunidades eleváramos pedidos de 

informes, o reclamos puntuales sobre episodios ocurridos, por ejemplo, en los hospitales 

San Martín o Melchor Romero de La Plata. 

Sin embargo, y a pesar de los insistentes reclamos, no hemos visto aún que la 

situación mejore, sino todo lo contrario, desde el sector que nuclea a los profesionales de 

la salud, como también a los trabajadores y auxiliares han hecho pública quejas reiteradas. 

Por estas horas un nuevo episodio violento de suscitó en el Hospital Fiorito, de 

Avellaneda, incluso esa cuestión motivó que la CICOP anuncie medidas de fuerza, no solo 

por este hecho en particular sino por una sucesión de eventos similares. 

Es sabido que el delito aumentó considerablemente, y que lo más preocupante es 

que la violencia se incrementó de una forma fenomenal en los últimos tiempos, haciendo 

que el valor de la vida de las personas muchas veces no sea ponderada debidamente. 

Lo hemos manifestado muchas veces: estamos preocupados por el nivel de 

violencia social. Violencia que no es casual, que en muchos casos está motivada por el 

crecimiento indiscriminado del narcotráfico. 

El Estado debe tomar cartas en el asunto. No se puede seguir dejando indefensos a 

los trabajadores, profesionales y pacientes de los hospitales públicos, y por esa razón es 

preciso que se instrumenten planes y programas desde el gobierno provincial destinados a 

brindar más y mejor seguridad. 

Por lo expuesto es que pedimos a nuestros pares la aprobación del presente 
pedido de informes. 
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